

令和4年度新入学生の保護者の皆様

謹啓 春たけなわの今日この頃、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

この度は、ご子息、ご令嬢様の医学部ご入学、誠におめでとうございます。心よりお喜び申し上げます。

例年、入学式の当日の午後、保護者の皆様にお集まりいただき、ご挨拶申し上げるとともに、医学科と保健学科の教育内容と学生生活につきまして、それぞれの学科の先生からお話ししていただくという懇談の時を設けております。しかしながら、令和2年からCOVID-19の感染拡大の影響を受けまして、皆様のご健康を第一優先に考え、引き続き今年も止む無く中止の運びとなりましたことをご了解いただきますようお願い申し上げます。懇談会に代えまして後援会ホームページ上にて、ご挨拶および各学科について説明をさせていただいておりますので、お時間の許される時にゆっくりご覧になってください。

医学部後援会は、医学部学生の保護者の皆様によって成り立っている会でございます。学生の皆さんのがより良いキャンパスライフを過ごし、学業や課外活動が実りあるものになりますよう願って、支援いたしております。国からの予算だけではなかなか手の届きにくいところにきめ細かい支援の助成を行っております。また、コロナ禍で経済的に困窮状態に陥っている学生の支援のため、一昨年より多くの保護者の皆様からのご支援をいただいていることもご報告させていただきます。

岡山大学医学部は、令和2年に創立150周年を迎えた。「伝統を未来の力に」の心を一つにして、大学が発展していくことを願っております。今年入学された皆様のご子息、ご令嬢様一人一人が、良き医療人として成長されることを祈念申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。

謹白

令和4年4月

岡山大学医学部後援会
会長 大塚 愛二